



Comienza el sueño sudamericano

El domingo comenzó el sueño y la travesía sudamericana del equipo femenino de vóleybol del Liceo Bicentenario Cordillera de San Felipe, que representará a Chile en el torneo de la categoría en Bucaramanga, Colombia, haciendo su debut frente al representativo de Venezuela.

El pasado viernes, el equipo fue despedido en el DAEM, donde recibieron toda la energía y el éxito para esta expedición sudamericana. El profesor y técnico del equipo, **Eduardo Chávez**, señaló que «estamos súper

preparados, hoy culminamos nuestra preparación con los mejores equipos de Chile categoría sub 15, esperamos ya viajar, estuvimos en una ceremonia importante, emotiva en la DAEM, donde la jefa (Natalia Leiva) le entregó un obsequio a las niñas. Estamos motivados y expectantes a nuestro debut, que va a ser el 3 de diciembre contra Venezuela a las 11:00 de la mañana».

El equipo local estará en un grupo casi «de la muerte», compartiendo con potencias sudameri-



Selección de vóleybol femenina del Liceo Cordillera fue despedida en el DAEM.

canas. «Nos tocó duro el grupo, con Venezuela, Perú, que es el campeón vigente de todos los años y Colombia, el local, así es que estamos confiados en que vamos a darlo todo. La estadística es muy favorable en verdad, hemos jugado contra Colombia y no hemos ganado, con Perú lo mismo, y a Venezue-

la lo hemos enfrentado una sola vez y tampoco le ganamos, son potencias a nivel sudamericano», comentó Chávez.

Un logro importante y que releva aún más a la educación municipal de todo el país, «el plus nuestro es eso, no tenemos gimnasio como colegio, les ganamos a todos los

• **Este domingo el equipo de vóleybol femenino del Liceo Cordillera comenzó su viaje al torneo de Bucaramanga en Colombia.—**

colegios de Chile, que tienen tremenda infraestructura, les ganamos a colegios y clubes importantes. Ser de la educación municipal nos llena de una fuerza especial», agregó.

Finalmente, el docente agradeció el

apoyo brindado desde la autoridad local para este nuevo desafío internacional. «Agradecer a la alcaldesa por su apoyo, al Departamento de Deportes, al DAEM, vamos a ver cómo nos va», cerró.